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Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2015 
Ersteller: Christian Huth 
 
 

Freitag, 17.04.2015 19.30 Uhr, Bergheim SVK 
Teilnehmer (45): Thomas Behl, Erwin Maier, Werner Schuhmacher, Christian Huth 
Arnold Behl, Sebastian Born, Michael Dobler, Thomas Dobler, Kai Englert, Ralf Fischer, 
Thomas Geiger, Mike Gerhart, Erwin Grebner, Steffen Grebner, Günter Gries, Nikola Gries, 
Roger Gries, Franz Hammer, Gabi Hartmann, Mathias Hasselberg, Andre Helmis, Kevin Helmis, 
Peter Helmis, Andreas Hock, Andreas Hock, Elmar Hock, Hans-Joachim Hock, Markus Hock, 
Johannes Hofmann, Thomas Hofmann, Stefan Hornung, Lukas Kempf, Sebastian Klotz, 
Dennis Knaub, Jan Maier, Rainer Oster, Stefan Oster, Chris Pfeifer, Chris Schreiber, Tim 
Schreiber, Michael Steigerwald, Hermann Wissel, Manfred Wissel, Bettina Zuber 
 
Tagesordnungspunkte: 
 

1. Begrüßung durch die Vorstandschaft 
2. Totengedenken 
3. Jahresbericht durch die Vorstandschaft 
4. Jahresbericht durch die Vertreter der Abteilungen 
5. Bericht des Schatzmeisters 
6. Bericht der Kassenprüfer 
7. Entlastung des Vorstandes und der Abteilungsleiter Fußball 
9. Neuwahlen der Abteilungsleiter Fußball 
10. Neuwahlen des Vorstandes und weiterer Funktionen 
11. Verschiedenes 
12. Wünsche und Anträge 

 
 
1. Begrüßung durch die Vorstandschaft 

Moderator Dieter Carl informiert kurz vor Beginn der Jahreshauptversammlung den 
anwesenden Mitgliedern, dass die Feststellung der Beschlussfähigkeit vorliegt und die Form- 
und Frist der Ladung eingehalten wurde. Zudem lässt er abstimmen, ob Einverständnis mit 
der geänderten Tagesordnung besteht. Dieses wird einstimmig entschieden. Damit werden 
die Punkte 7 und 8 zusammengefasst und damit der TOP 8 entfällt. Im Anschluss übergibt er 
zur Eröffnung das Wort an Erwin Maier. Vorstand Erwin Maier begrüßt die anwesenden 
Vereinsmitglieder zur Jahreshauptversammlung 2015. Ein spezieller Gruß geht an das 
Ehrenmitglied Manfred Wissel sowie an Moderator Dieter Carl. Ebenfalls ein besonderer 
Gruß an die Vertreter der einzelnen Abteilungen. Im Anschluss übergibt Erwin Maier wieder 
das Wort an Dieter Carl. 

 
2. Totengedenken 

Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder des SV Königshofen. 
 
3. Jahresbericht durch die Vorstandschaft 

Erwin Maier begann mit seinem Jahresbericht mit den Veranstaltungen, die 2014 
durchgeführt wurden. Als erstes nannte er die Kerb, die im vergangenen Jahr eine der 
größten Enttäuschungen war, die die aktuelle Vorstandschaft jemals erleben durfte. An allen 
Tagen kaum Besucher da und vor allem auch kaum Königshöfener. Besonders am 
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Samstag, als man mit der beliebten Country Band Canyon aufwies, war man sehr enttäuscht 
von den eigenen Mitgliedern. Die Veranstaltung der Fußballer dagegen war ein großer 
Erfolg. Diesen führt die Vorstandschaft vor allem darauf zurück, da diese Veranstaltung viele 
Schultern planten und nach Außen trugen. Dies soll und muss in Zukunft auch das Ziel 
anderer Veranstaltungen des SV Königshofen sein. Insbesondere möchte man in Zukunft 
sowieso wieder mehr Vereinsarbeit machen. Darunter fallen selbstverständlich auch die 
Veranstaltungen, die mit mehr und vor allem gezielterer Werbung wieder in Schwung 
gebracht werden sollen. Allgemein will man versuchen, wieder mehr Mitglieder und 
allgemein mehr Personen ins Bergheim zu bekommen. Mithelfen hierbei soll auch die 
Gaststätte, die einer der größten Hürden in den letzten Monaten und Jahren war. Auch hier 
hatte man am Anfang der Übernahme von unserem derzeitigen Pächter Mayk 
Schwierigkeiten, da man vom Landratsamt Auflagen bekommen hat, eine weitere Kühlzelle 
zu installieren und die Toiletten zu erneuern. Dies wurde dann durch einige Helfer in vielen 
Stunden ehrenamtlich abgeleistet. Hierfür bedankt sich die Vorstandschaft noch einmal 
recht herzlich bei allen fleißigen Helfern. 

 
4. Jahresbericht durch die Vertreter der Abteilungen 

Abteilungsleiter Jan Maier berichtet über die Fußballer. In der Saison 2013/2014 erreichte die 
1. Mannschaft bei 32 Punkten den 12. Tabellenplatz. Das waren bei 30 Spielen 8 Siege, 8 
Remis und 14 Niederlagen. Die Mannschaft hat 47 Treffer erzielt und 58 Tore kassiert. Das 
entspricht einem Torverhältnis von -11. Der Nichtabstieg konnte erst spät in der Saison mit 
einem Sieg beim FC Oberafferbach perfekt gemacht werden. Zu diesem Zeitpunkt waren 
beide Mannschaften schon ohne Trainer. Denn in der Woche zuvor haben sich der Trainer 
Frank Runge und die Fußballabteilung einvernehmlich getrennt. Betont sei, dass es im 
Frieden auseinander ging und man Frank auch ab und an noch zu Spielen unserer 
Mannschaften auf dem Sportplatz sieht. Positives aus dieser Runde war sicherlich der 
Teamgeist und Zusammenhalt der Mannschaften. Des Weiteren hat die gut funktionierende 
Fußballabteilung am Vereinsleben teilgenommen. Besonders zu erwähnen wäre hierbei noch 
das Lakenfleischessen sowie die Aktion „Heimspiel“. Die Abteilung ist bemüht da weiter dran 
zu bleiben und auszubauen. Für die aktuelle Saison konnte man relativ spät noch Chris 
Schreiber als neuen Trainer verpflichten. Es ist mit der Mannschaft sehr engagiert in die 
Vorbereitung gegangen und bereitet immer ein sehr gutes Training vor. Aktuell steht die 1. 
Mannschaft mit 25 Punkten auf dem 10. Tabellenplatz. Der Klassenerhalt ist noch nicht 
gesichert, allerdings ist man sehr zuversichtlich, auch in der kommenden Runde in der A-
Klasse vertreten zu sein. Leider verlässt und Chris Schreiber zum Ende der Saison wieder 
und geht zu seinem Heimatverein SV Albstadt zurück. Die Fußballabteilung bedankt sich 
recht herzlich für die geleistete Arbeit und wünscht Chris Schreiber für die Zukunft alles Gute. 
Für die kommende Saison wurde bereits ein neuer Spielertrainer verpflichtet. Vom 
Kreisklassisten SV Bavaria Wiesen kommt der in Schimborn wohnhafte Volker Helfrich zu 
uns. Die 2. Mannschaft beendete die Saison 2014/2014 auf dem 13. Tabellenplatz. In dieser 
Saison steht man 6 Spiele vor Ende der Runde auf dem 10. Tabellenplatz und rechnet sich 
noch gute Chancen auf einen einstelligen Tabellenplatz aus. Die Arbeit in der 2. Mannschaft 
ist nicht immer einfach aber für die Fußballabteilung immens wichtig. Hierfür ergeht ein 
herzlicher Dank an Mathias Hasselberg, der seit dieser Saison die 2. Mannschaft betreut. 
Bedingt durch zahlreiche Abgänge wird es aber aller Voraussicht nach in der kommenden 
Saison keine 2. Mannschaft mehr geben. Allerdings ist man derzeit noch in Gesprächen und 
versuchten hierfür einen Spielgemeinschaftspartner zu finden. Weitere Danksagungen 
ergehen noch an Michael Steigerwald, Dieter Carl, Lothar Bathon, das Platzwartteam Achim 
Gries und Andre Helmis. Die Betreuer Peter Helmis, Hans Joachim Hock, Johannes 
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Hofmann und Michael Pistner sowie an Andreas Hock. Alle haben mit ihren Aufgaben einen 
großen Teil zum erfolgreichen Rundenbetrieb geleistet. Zum Schluss gab Jan Maier noch 
einen Aufruf an die Mitglieder. Sie sollen die Mannschaften doch noch mehr Unterstützen 
und auf den Sportplatz kommen. Des Weiteren sollen Sie auch die anderen Abteilungen 
sowie den kompletten Verein unterstützen. Es sind viele Posten neu zu besetzen und da ist 
für den ein oder anderen sicherlich was dabei. Die Aufgabengebiete werden in einzelne 
Posten aufgegliedert, wodurch die aufkommenden Aufgaben auf mehrere Schultern verteilt 
werden. Im Moment machen beide Mannschaften noch vieles selbst, was den Spielbetrieb 
betrifft, doch wäre es schön, wenn man auch hier mehr Unterstützung erfahren würde. Wer 
sich jetzt motiviert fühlt oder jemanden kennt, der diese Aufgaben übernehmen könnte oder 
möchte, darf sich gerne bei der Vorstandschaft oder den Abteilungsleitern melden. Jan Maier 
bedankt sich für die Aufmerksamkeit. 
Arnold Behl berichtet über die Ringer. Die 1. Mannschaft hat in der Abschlusstabelle der 
Bundesliga Saison 2014/2015 den 3. Platz und damit die Qualifikation für die Endrunde 
erreicht. Dort musste man dann zuerst in einem Play-Off Kampf gegen die Staffel aus 
Schriesheim antreten, wo man sowohl den Hin- als auch den Rückkampf erfolgreich 
bestreiten konnte. Im Viertelfinale traf man dann auf Germania Weingarten, wo man im 
Hinkampf auswärts mit 5 Punkten unterlegen war. Den Rückkampf konnte man dann zwar 
erfolgreich gestalten, allerdings die Hohe Hürde aus dem Hinkampf nicht wettmachen. Nach 
dem Kampf gab es aufgrund des Einsatzes eines Ausländischen Sportlers noch einen 
Protest der RWG, welcher aber letztendlich von einem Schiedsgericht abgeschmettert wurde. 
Eine Berufung wäre in diesem Fall nicht möglich gewesen. Das einzige, was man noch hätte 
machen können, wäre den DRB oder Germania Weingarten auf Schadenersatz zu verklagen. 
Hierfür hat man sich allerdings nicht entschieden. Der finanzielle Ausfall beträgt durch das 
nicht erreichen des Halbfinals daher ca. 50.000 – 60.000 €. Dies versucht man in diesem 
Jahr mit der Ausrichtung der deutschen Meisterschaft in der FAN-Arena in Aschaffenburg 
etwas aufzufangen. Positiv sei zu erwähnen, dass fast alle Sponsoren der RWG auch in der 
kommenden Saison erhalten bleiben. Die 2. Mannschaft lebte die komplette Runde von 
ihrem guten Start in die Saison, wo einige 1. Ligaringer aushalfen und dadurch ein 
beruhigendes Punktepolster eingefahren werden konnte. Ansonsten wäre es hinten heraus 
wohl noch einmal richtig eng geworden und eventuell sogar der Abstieg die Folge gewesen. 
Aktuell hat man für die neue Saison bereits drei neue Ringer für die 2. Mannschaft 
verpflichtet und erhofft sich dadurch eine bessere Rolle zu spielen als in der abgelaufenen 
Saison. Die Jugend nimmt dieses Jahr wieder einmal an der Deutschen 
Mannschaftsmeisterschaft teil. Arnold Behl bedankt sich zum Schluss noch bei allen fleißigen 
Helfern und Unterstützern der RWG. Er hofft auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit mit 
dem SV Königshofen. 
Bettina Zuber berichtet über die Frauengymnastik. Aktuell hat man einen festen Stamm von 5 
Frauen, wo pro Einheit immer mal wieder 2-3 weitere Frauen dazukommen. Die 
Frauengruppe trifft sich immer mittwochs abends ab 20 Uhr. Franz Hammer, der sich um die 
Herrengymnastik kümmert berichtet, dass auch hier ein „harter Kern“ immer anwesend ist 
und durch ebenfalls 2-3 weitere Sportler ergänzt wird. Hier wünscht er sich allerdings gerne 
neue Sportler, die sich unserer Gymnastikgruppe anschließen. Mitglieder und Interessenten 
können sich gerne einmal das Training anschauen und mitmachen. Vielleicht begeistert sich 
ja der eine oder andere dann mehr für diese Abteilung. 
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5. Bericht des Schatzmeisters 
Werner Schuhmacher verliest den Kassenbericht. Er beginnt mit den Ein- und Ausgaben. 
Die Mitgliedsbeiträge beliefen sich 2014 auf 11.868 €. Allerdings ist die Mitgliederzahl von 
360 auf 342 gesunken. Zudem kommt die Altersregeln, dass Mitglieder über 60 Jahre nur 
noch die Hälfte an Mitgliedsbeitrag bezahlen. Aufgrund des Demographischen Wandels ein 
kommendes Problem für die Vereine. Spenden gingen in Höhe von 15.000 € ein. Dies 
bedeutete ein Plus von 4.000 € im Vergleich zum Vorjahr. Ab Juni 2014 gingen zudem noch 
die Pachterträge von unserem Pächter Mayk ein. Dies waren 800 € Miete und 700 € 
Nebenkosten monatlich. Die Überweisung erfolgte stets fristgerecht. Auch die errechnete 
Nachzahlung zu Beginn des Jahres 2015 von 2.000 € wurden umgehend beglichen. Die 
Pacht wurde dementsprechend von insgesamt 1.500 € auf 1.800 € angehoben. Diese 
Einnahmen waren wichtig, um das laufende Girokonto stets im Rahmen zu halten. Erfreulich 
darf dabei noch erwähnt werden, dass sich der Pachtvertrag mit Mayk um zwei weitere 
Jahre verlängert hat. Als Ausgaben war ein wunder Punkt im vergangenen Jahr die 
Grundstücksaufwendungen mit 6.818 €. Zudem wurde über das Internet eine Kühlzelle für 
den Pächter gekauft. Trotz pünktlicher Vorauszahlung blieb eine Lieferung aus. Nach 
mehrfachem Versuch der Kontaktaufnahme mit der Verkäuferfirma sowie das setzten 
diverser Fristen zur Nachbesserung wurde ein Rechtsanwalt mit der Angelegenheit 
beauftragt. Leider war das Ergebnis, dass diese Firma als Betrügerfirma bekannt ist und  
viele Anzeigen wegen Betrugs vorliegen. Die gezahlte Summe von 4.000 € wird wohl nicht 
mehr zurück zu bekommen sein. Das Geld wurde leider in den Sand gesetzt, was den 
klammen Kassen unseres Vereins sehr wehtat. Dennoch musste eine neue Kühlzelle 
beschafft werden und so konnte man für 2.000 € eine Kühlzelle kaufen. Die Arbeiten zur 
Instandsetzung der Zelle wurden dann ehrenamtlich von verschiedenen Helfern 
übernommen. Die Eintrittsgelder Fußball deckten sich mit den Kosten für die Schiedsrichter 
beider Mannschaft. Hier wurde ein minimales Plus von gut 300 € erwirtschaftet. Die Kosten 
für Trainer und Übungsleiter beliefen sich auf insgesamt gut 13.000 € im letzten Jahr. Von 
der Gemeinde erhielt der Verein einen Zuschuss von einmalig 1.500 €. Die Energiekosten 
wurden 1:1 mit der Gaststätte verrechnet. Das Heizöl wurde zu 2/3 der Gaststätte und zu 
1/3 dem Verein berechnet. Das Thema Bandenwerbung wurde von einigen Helfern 
angegangen und auch in diesem Bereich sind erste Erfolge zu vermelden, die sich 
allerdings erst auf den Kassenbericht 2015 ausschlagen werden. Hier wird mit einer 
Einnahme von knapp 1.500 € im Jahr gerechnet. Die Kerb war ein einziger Reinfall, was 
bereits mehrfach erwähnt wurde. Hier gingen Ein- und Ausgaben ungefähr 1:1 auf. Sehr 
positiv waren wieder die Erlöse der Photovoltaikanlage welche sich auf 22.674 € beliefen. 
Das laufende Girokonto konnte damit wieder unter die Minus 10.000 € Grenze gebracht 
werden und man blieb damit Zahlungsfähig. Der aktuelle Gesamtschuldenstand beläuft sich 
auf 283.904 €. Im Vorjahr war dieser noch 292.000 € hoch. Bei ähnlichem weiterem Verlauf 
wäre man bei entsprechender Tilgung in 14 Jahren Schuldenfrei. Allerdings ist dies 
theoretisch anzusehen, da dann keine weiteren anfallenden Kosten entstehen dürften. Der 
Verein hat aber durch die Verpachtung der Gaststätte wieder einen kleinen Spielraum, um 
ungeplante, anfallende Kosten aufzufangen. Große Sprünge sind allerdings auch weiterhin 
nicht möglich. Werner Schuhmacher fragte in die Runde, ob weitere Fragen aufgekommen 
sind. Doch es gab diesbezüglich keine weiteren Fragen. Er gibt allen Mitgliedern noch mit 
auf den Weg, dass gerne detaillierte Berichte oder Belege bei ihm eingesehen werden 
können. Dieses Angebot gibt er jedes Jahr ab, bisher war aber noch kein Interessent bei ihm 
vorständig. Durch die Gaststätte hat man erstmal etwas Ruhe in die Finanzen gebracht. 
Trotzdem sollte man versuchen durch Veranstaltungen weitere neue Gelder zu generieren. 
Nach dem Kassenbericht bedankt sich Manfred Wissel noch einmal recht herzlich bei 
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Werner Schuhmacher für die geleistete Arbeit innerhalb des Vereins und wünscht ihm für 
sein weiteres Leben alles erdenklich Gute. Die Vorstandschaft schließt sich diesen 
Wünschen selbstverständlich an. Zum Schluss erklärt Werner Schuhmacher noch, dass er 
seinen beiden Nachfolgern auch weiterhin selbstverständlich mit Rat und Tat zur Seite steht. 
Die komplette Auflistung des Kassenberichts können der beigefügten PowerPoint-
Präsentation entnommen werden. 

 
6. Bericht der Kassenprüfer 

Belege wurden eingesehen, geprüft und für vollständig befunden. Es wurde nichts 
festgestellt, alles ordnungsgemäß erledigt. 

 
7. Entlastung des Vorstandes und der Abteilungsleiter Fußball 

Der Vorstand und die drei gleichberechtigte Abteilungsleiter Fußball wurden einstimmig 
entlastet. 

 
9. Neuwahlen der Abteilungsleiter 

Dieter Carl fragt im Vorfeld der Wahlen, ob sich jeder ordnungsgemäß in die 
Anwesenheitsliste eingetragen hat, da anhand dieser Liste die Wahlberechtigten Mitglieder 
ermittelt werden. Zudem erklärt er, dass die Abteilungsleiter Fußball á bloc gewählt werden. 
Auch hier herrschte einstimmige Zustimmung. Der Wahlvorstand wurde mit Rainer Oster, 
Manfred Wissel und Werner Schuhmacher einstimmig gewählt. Die Abstimmung erfolgte per 
Handzeichen. Als erstes Stand die Wahl der drei gleichberechtigten Abteilungsleiter Fußball 
an. Hier wurden einstimmig Jan Maier, Mathias Hasselberg und Christian Huth gewählt. Die 
drei Gewählten nahmen die Wahl an. Als Jugendleiter wurde Steffen Grebner vorgeschlagen 
und in der Folge einstimmig gewählt. Steffen Grebner nahm die Wahl an. 
 

 
10. Neuwahlen des Vorstandes und weiterer Funktionen 

Im Anschluss an die Abteilungsleiterwahl standen die Vorstandswahl und die Wahl weiterer 
Funktionen im Verein an. Als gleichberechtigte Vorstände wurden Thomas Behl, Erwin Maier 
und Roger Gries vorgeschlagen. Alle drei wurden einstimmig gewählt und nahmen die Wahl 
an. Als weitere Mitglieder in der Vorstandschaft wurden Dieter Carl als Geschäftsführer und 
Christian Huth als Schriftführer einstimmig gewählt. Beide nahmen die Wahl an. Im 
Anschluss daran wurden die Vereinsausschussmitglieder gewählt. Als Frauen- und 
Mädchenbeauftragte wurde Marion Behl vorgeschlagen. Da Marion Behl an diesem Abend 
nicht anwesend sein konnte, schickte sie vorab der Vorstandschaft ihre Wahlbereitschaft zu. 
Sie wurde einstimmig gewählt. Als Vereinsehrenamtsbeauftragter wurde Manfred Wissel 
vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Er nahm die Wahl an. Ein Seniorenbeautragter 
konnte an diesem Abend noch nicht gefunden und gewählt werden, soll aber nachgeholt 
werden. Als SVK Vertreter in der JFG Mittlerer Kahlgrund wurde Thomas Geiger 
vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Thomas Geiger nahm die Wahl an. Als Kassenprüfer 
wurden Volkmar Steigerwald, Erwin Grebner und Manfred Wissel vorgeschlagen. Alle drei 
wurden einstimmig gewählt und nahmen die Wahl an. Die komplette Wahlübersicht finden 
Sie als Anhang (Datei: Wahlergebnis Vorstandssitzung 2015). 

 
11. Verschiedenes 

Dieter Carl berichtet, dass der Verein bei der Umstrukturierung neue Ausschüsse plant. 
Diese Ausschüsse sind: Veranstaltungs- und Vergnügungsausschuss, Ausschuss für 
Immobilien und Liegenschaften, Frauen- und Mädchenausschuss, Jugendausschuss und 
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Seniorenausschuss. Die Ausschüsse werden durch den Vereinsausschuss berufen. 
Mitglieder des Vereinsausschusses sind: Vorstandschaft, Frauen- und Mädchenbeauftrage, 
Seniorenbeauftragter, Vereinsehrenamtsbeauftragter, Abteilungsleiter Fußball, Vertreter 
Ringerabteilung, Sprecher/in Lauftreff, Sprecher/in Gymnastik, Vorsitzende der Ausschüsse, 
Vertreter des SVK bei der JFG Mittlerer Kahlgrund. Dieter Carl fragt die anwesenden 
Mitglieder, ob sich die Vorstandschaft damit befassen und diese Ausschüsse einrichten 
dürfte. Dies wurde einstimmig gewilligt. Zudem gab er bekannt, dass ab sofort Ralf Fischer 
die Ringer im Vereinsausschuss des SVK vertreten wird. Er soll zudem nach Möglichkeit an 
den Vorstandssitzungen teilnehmen. Sollte er verhindert sein, wird Arnold Behl als 
Vertretung eingeladen. Zudem stellt Dieter Carl die Agenda SVK „Sportverein Königshofen 
1945 e. V. in Bewegung – Aktiv. Attraktiv. Besser.“ vor. Mit dieser Agenda möchte der 
Sportverein alles daran setzen, um den Verein wieder nach vorne zu bringen. Die negative 
Stimmung innerhalb des Ortes zum Verein soll sich verbessern. Als erste Arbeit wurde 
daher ein Informationsflyer erstellt, welcher aktuell über die Homepage zum Download bereit 
steht und demnächst auch als Papierform vorliegen wird. In diesem Flyer stellt sich der SVK 
vor. Die Idee kam von Franz Hammer und wurde entsprechend dessen Vorlage mit den 
einzelnen Abteilungen umgesetzt. Vielen Dank nochmal an Franz Hammer für diesen tollen 
Vorschlag. Des Weiteren schaute sich Dieter Carl den demographischen Wandel in 
Königshofen an. Das Ergebnis – Jugend ist da! Wir müssen uns nur mehr darum kümmern. 
Vor allem Mädchen und Frauen kommen in unserem Verein was das Angebot angeht zu 
kurz. Dies soll mit neu angebotenen Sportarten geändert werden. Auch sollen künftig 
gesellige Veranstaltungen unternommen werden. Diese und weitere Aufgaben hat sich die 
Vorstandschaft auf die Fahne geschrieben. Als weiteren Punkt wurden die anstehenden 
Veranstaltungen noch angesprochen. Hier steht als nächstes im Juni der Ortsvereinspokal 
an. Hier einigte man sich mit den Vereinen im Ort, dass dies keine reine 
Fußballveranstaltung sein soll. Daher wurden Ideen gesammelt und Dieter Carl brachte ein 
Beachsoccerturnier ins Gespräch. Zum einen hätte man eine sicherlich lustige, sommerliche 
Veranstaltung geschaffen und zum anderen könnte man mit einem Arbeitseinsatz danach 
den Sand nutzen um den Platz damit zu sanden. Dies ist auf dem Hauptplatz dringend 
notwendig. Vielleicht wäre der Sand über einen Sponsor sogar günstig oder sogar kostenlos 
zu beschaffen. Weitere Ideen werden gerne vom Vorstand angenommen. Danach findet die 
Kerb statt. Am Kerbfreitag wird der Ehrenabend stattfinden. Am Kerbsamstag wird der 
Altherrenmarktpokal durchgeführt. Diesen sind derzeit Elmar Hock und Georg Schuhmacher 
am Planen. Am Sonntag findet ein Jugendturnier statt. Auch hier sind die Planungen bereits 
weit fortgeschritten. Am Montag wird die Kerb mit einem Firmen- und Seniorennachmittag 
abgerundet. Im Oktober findet dann noch der bereits traditionelle Kuckuckslauf statt. Für 
diese Planung ist der Lauftreff verantwortlich. 
 

12. Wünsche und Anträge 
Es gingen bei den Vorständen keine Wünsche und Anträge ein. Es können aber Ideen oder 
Vorschläge zur Verbesserung des Vereinslebens jederzeit bei der Vorstandschaft oder den 
Abteilungsleitern abgegeben werden. Des Weiteren bedankte sich Vorstand Thomas Behl 
noch bei Erwin Grebner und Manfred Wissel für die erbrachten Arbeiten für unseren Verein.  
Zudem bei Stefan Hornung, der vor allem bei den wassertechnischen Arbeiten immer zur 
Verfügung stand und half. Auch bei Thomas Hofmann bedankte er sich recht herzlich, da 
dieser vor allem bei technischen Aufgaben immer gerne seine Hilfe anbietet. Im Namen der 
Vorstandschaft auch vielen Dank an alle anderen Helfer innerhalb unseres Sportvereins. 
Zum Schluss erwähnt Dieter Carl noch eine Veranstaltung zum Thema: „Auch wir gehen in 



                                                                                          

Vereinsfarben: weinrot-schwarz Vorstandschaft Bankverbindung: 

Vereinslokal: Bergheim Königshofen Tel.: 06029/995436 Raiffeisenbank Aschaffenburg 

Tel.: 06029/8538 (ab 18.00 Uhr) Abteilung Fußball BLZ 795 625 14 

 Tel.: 06029/5827 Kto 3531 333 

 Abteilung: Schwerathletik 

 Tel.: 06029/7324 

die Schule – Sport in der Ganztagsklasse“. Wer Interesse an dieser Veranstaltung hat kann 
sich gerne Infos und Anmeldungen bei Dieter Carl abholen. 
 

 
Die Versammlung wurde um 22.00 Uhr von Erwin Maier geschlossen. 


